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Советские юноши и девушки! Овладевайте 
наукой, техникой и культурой! Своим самоот
верженным трудом укрепляйте могущество на
шей Родины! Будьте стойкими и смелыми в борь
бе за победу великого дела построения комму
низма в нашей стране!

(Из Призывов ЦК КПСС к 36-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической революции).

Для блага народа
ЗАБОТА о благосостоянии 

советского человека — выс
ший закон Коммунистиче

ской партии.. Яркое проявление 
этого закона мы видим в реше
ниях пятой сессии Верховного Со
вета СССР, постановлении сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС, а 
также в последних мероприятиях 
партии и правительства по улуч
шению советской торговли и уве
личению производства промышлен
ных товаров широкого потребле
ния.

Советский народ — творец ис
тории, кузнец своего счастья, От 
его самоотверженного труда за
висит удовлетворение потребно
стей населения, которые все вре
мя возрастают.
- ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТСКО

ГО СОЮЗА!—говорится в Призы
вах ЦК КПСС к 36-й годовщине 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции.—ОБЕСПЕЧИМ 
ПРЕТВОРЕНИЕ В ЖИЗНЬ ПО 
ЛИТИКИ ПАРТИИ И ПРАВИ
ТЕЛЬСТВА. НАПРАВЛЕННОЙ 
НА РЕШИТЕЛЬНОЕ ПОВЫШЕ
НИЕ УРОВНЯ ЖИЗНИ РАБОЧЕ
ГО КЛАССА, КОЛХОЗНОГО 
КРЕСТЬЯНСТВА, ВСЕГО НАШЕ
ГО НАРОДА! ДОБЬЕМСЯ КРУ
ТОГО ПОДЪЕМА ПРОИЗВОД
СТВА ТОВАРОВ НАРОДНОГО 
ПОТРЕБЛЕНИЯ!

Мы имеем все возможности, 
чтобы в ближайшие два—три 
года резко повысить обеспечен
ность населения промышленными 
товарами — тканями, одеждой, 
обувью, посудой, мебелью и дру
гими предметами культурно-быто
вого и домашнего обихода. Совет 
Министров СССР и ЦК КПСС 
ставят также задачу вырабаты- 
вать добротные, хорошо отделан- 
ные, высококачественные товары. 
Установлены задания по увеличе
нию производства чистошерстяных 

^тканей, улучшению качества 
швейных и меховых изделий, от
делки шелковых тканей и т. д. 
В короткий срок намечено по
строить крупнейшие предприятия 
хлопчатобумажной. шерстяной, 
шелковой, льняной, трикотажной 
и кожевенно-обувной промышлен
ности.

Особое значение сейчас приоб
ретает всемерное развертывание 
товарооборота, улучшение органи
зации государственной, коопера
тивной и колхозной торговли.

В ближайшие два—три года, — 
призывают Совет Министров 
СССР и ЦК КПСС,—нам надо 
обеспечить бесперебойную прода
жу товаров в каждом городе и в 
каждом сельском районе, значи

НА ПРЕДОКТЯБРЬСКОЙ ВАХТЕ

Фабрика «Уралобувь» на пред
октябрьской вахте. Прессовщица 
член цехового комсомольского 
бюро Галина Меньшикова смен
ное задание выполняет на 250 
процентов.

Работницы пошивочного цеха 
Евгения Агафонова и Нина Фали
на обучают друг друга тем опе
рациям, которыми хорошо овладе
ли сами.

тельно улучшить обслуживание 
покупателей. В 1954 году преду
смотрено увеличить объем роз
ничного товарооборота государст
венной и кооперативной торговли 
по сравнению с 1950 го
дом на 72 процента (в сравнимых 
ценах).

Многое предстоит сделать для 
того, чтобы улучшить торговлю 
на селе. Поставлена задача — 
широко развернуть продажу то
варов сельскому населению и в 
целом колхозам, не допуская пе
ребоев в снабжении.

Значительный рост производ
ства товаров народного потребле
ния и товарооборота требуют 
дальнейшего расширения торто
вой сети. В 1954—1956 гг. в го
родах и сельской местности будет 
построено и открыто 40 тысяч ма
газинов и 11 тысяч розничных 
предприятий общественного пи
тания.

Большое внимание уделяется 
подготовке кадров торговых ра
ботников. Предусмотрено увели
чить прием в торгово-экономиче
ские институты, на соответствую
щие факультеты вузов и в техни
кумы, больше готовить торговых 
работников массовых профессий.

Удовлетворение растущих лич
ных потребностей трудящихся — 
государственная, общенародная 
задача. Она возлагает серьезные 
обязанности на комсомол — вер
ный помощник партии в осущест
влении коммунистического строи
тельства в нашей стране.

Молодежь, работающая на пред
приятиях, производящих предме
ты широкого потребления, долж
на выступать застрельщиком со
ревнования за увеличение произ
водства необходимых товаров и 
резкое улучшение их качества. Мо
лодые работники торговли обяза
ны бороться за улучшение тор
говли и культуры обслуживания 
покупагелей. Комсомолец не име
ет права проходить мимо недо
статков в работе, связанной с 
удовлетворением потребностей на
селения. Он обязан активно бо
роться со всеми недостатками и 
непорядками, воспитывать у себя 
и у своих товарищей ответствен
ность за порученное дело.

Долг комсомольских организа
ций — создать вокруг работни
ков, производящих предметы на
родного потребления, и работни
ков торговли обстановку товари
щеской поддержки и должного | 
внимания, памятуя, что они при ' 
званы выполнять почетную задачу, 
повседневного обслуживания на
рода, заботиться о его благе,

Комсомольцы ремесленных училищ!
Чем вы можете помочь сельскому хозяйству?

Когда Генрих Старцев, учащий
ся седьмой группы экскаваторщи
ков, прочел в газете статью аг
ронома И, Никитина «Как изго
товлять торфоперегнойные гор
шочки», он задумался. Пресс- 
маркеры очень нужны сельскому 
хозяйству. Устройство их неслож
ное. Наше училище смогло бы их 
изготовлять...

В середине октября директор 
училища Николай Константино
вич Рябков проводил в седьмой 
группе политинформацию. Он 
рассказывал о постановлении сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС, о 
его огромно-м значении для даль
нейшего развития сельского хо
зяйства. Николай Константинович 
в конце беседы предложил поду
мать ребятам о том, что может 
сделать комсомольская организа
ция нашего училища, чтобы по
мочь колхозной деревне. Ребята 
оживились. Одни говорили, что 
надо немедленно всем ехать в 
колхоз, другие предлагали изучать 
сельскохозяйственные машины...

Поднялся Генрих Старцев. Он 
сказал о том, что прочитал 
статью о торфоперегнойных гор
шочках и предложил изготов
лять силами учащихся пресс- 
маркер ы.

Предложение взволновало всех: 
ведь им, учащимся ремесленного 
училища, представляется возмож
ность быть участниками претво
рения в жизнь одного из заданий 
нашей партии!

Комитет комсомола решил рас
смотреть предложение Старцева. 
Состоялось собрание активистов, 
которое обратилось к администра
ции с просьбой поддержать начи
нание к&мсомольской организации.

Инструктор обкома ВЛКСМ по
знакомил / нас с устройством 
пресс-маркера и помог связаться с 
институтом электрификации, где 
мы получили чертежи пресс- 
маркера системы Никитина.

Началась подготовка к комсо
мольскому собранию. В группах 
только и разговоров было, что о 
пре стоящей работе.

Областное совещание молодых металлургов
28 октября в помещен ин Сверд

ловского окружного Дома офице
ров открылось областное совеща
ние молодых рабочих металлурги
ческой промышленности, созванное 
обкомом ВЛКСМ и обкомом проф
союза металлургов. На совещание 
приехали молодые доменщики, 
сталевары, прокатчики Нижнего 
Тагила, Серова, Алапаевска, Куш- 
вы и других городов. Среди участ
ников совещания пости из Че
лябинска и Магнитогорска. Они 
приехали с тем, чтобы рассказать 
о своих успехах и перенять опыт 
работы лучших молодых метал
лургов нашей области.

С докладом «Выполнение дирек
тив XIX партийного съезда по пя
тому пятилетнему плану в метал
лургической промышленности» вы
ступил главный инженер треста 
Уралчермет тов. Захаров.

— Металл—основа промышлен
ности, — сказал он.— Без доста
точного количества чугуна, стали 
и проката немыслимы дальнейшее 
развитие легкой промышленности, 
рост производительных сил сель
ского хозяйства.

Комсомольцы и молодежь, ра
ботающие на металлургических 
заводах нашей области, стремятся 
с честью выполнить задачи, по
ставленные пятым пятилетним пла- 
ш>м. Бригада горновых Алапаев
ского металлургического заводя

Утром 20 октября состоялось 
собрание. Первым слово взял 
Г. Старцев, который обратился к 
учащимся с призывом поддержать 
его предложение.

Взволнованными были высту
пления учащихся Виктора Маль
кова, Михаила Трандина, Влади
мира Соколова. Все они просили, 
чтобы изготовление пресс-маркера 
было поручено именно их группе.

Собрание постановило:
«1. Поддержать предложение 

комсомольца Старцева об оказа
нии помощи сельскому хозяйст
ву — изготовить пресс-маркеры 
системы Никитина.

2. Просить администрацию учи
лища получить заказ на изготов
ление пресс-маркера опытного об-

4 Мы призываем всех уча- ? 
( щихся школ профессионально- 1 
|го образования области < 

включиться в выполнение ре- 1 
шеиия сентябрьского Плену- х 
ма ЦК КПСС и изыскать ? 
возможности практической ? 
помощи колхозам и МТС — 5 
дагь селу запасные части, ин- ‘у 
струмент, приспособления, / 
машины. Все условия для ) 
этого у нас есть. С

Мы считаем, что ни одно / 
училище области не должно ? 
стоять в стороне от этого л 
большого дела.

(Из обращения учащихся ’ 
ремесленного училища № 21) <

под руководством комсомольца 
В. Сученинова за девять месяцев 
1953 года выполнила нормы вы
работки на 109 процентов, достиг
ла в августе КИПО 0,82, а в сен
тябре — 0,74 при плане 0,87. 
Комсомолец горновой Старо-Ут- 
минского завода И. Буйнов в 
прошлом и в этом году держит 
первенство в социалистическом со
ревновании по профессии и на
гражден значком «Почетный ме
таллург».

Однако было бы ошибкой за 
всеми этими хорошими показате
лями не видеть крупных недостат
ков, которые сильно тормозят 
дальнейший рост выпуска чугуна, 
стали и проката.

Молодые металлурги нередко 
довольствуются средними цифра
ми выполнения плана по цеху, не 
борются за выполнение и пере
выполнение плана каждым агре
гатом. Плохо ухаживают за основ
ными металлургическими агрега
тами и оборудованием, срывают 
графики периодических осмотров 
печей и оборудования, с низким 
качеством проводят профилакти
ческий ремонт. Несмотря на боль
шие достижения, полученные при 
контрольных плавках во в<ремя 
проведения межзаводских стаха
новских школ, не на всех заводах 
полно использован положительный 
опыт. На Кушкинском заводе го

разца с последующим обеспече
нием серийного выпуска,

3. В целях руководства по вы
полнению этой работы утвердить 
состав штаба в количестве пяти 
человек».

В состав штаба были избраны 
лучшие учащиеся: Михаил Уша
ков, Сергей Парфимович, Генрих 
Старцев, Николай Шлыков, Алек
сандр Волохин. Штаб разработал 
подробный план мероприятий и 
поручил комсомольским группам 
организовать соревнование на 
право участия лучших учащихся 
в выполнении задания.

Создана при штабе редакция 
«боевого листка», в котором еже
дневно будет отражаться ход вы
полнения закааз.

Для изготовления пресс-мар кер а 
организованы две комсомольские 
бригады. Сейчас уже началось 
изготовление опытного образца.

20 октября на обшей линейке 
учащиеся приняли обращение ко 
всем учащимся школ профес
сионального образования области 
с призывом включиться в выпол
нение решения сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС.

Г. СВЕТЛОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 
ремесленного училища № 21.

☆ о о
НА СНИМКЕ: учащиеся ремес

ленного училища № 21 комсомоль
цы Валентин Ольков, Генрих Оар- 
цев и Валерий Вялов за изго
товлением пресс-маркера.

Снимок И. Пашкевича.

рячо вооприняли инициативу та- 
гильчан, значительно улучшивших 
уход за печами, да быстро остыли 
к этому" новому делу, попрежнему 
нетребовательно относятся к га
зовым пролетам, крайне слабо 
внедряют нижне-тагильский опыт 
карбюрации доменного газа.

Тов. Захаров призвал молодых 
металлургов мобилизовать все си
лы на выполнение заданий пято
го пятилетнего плана, шире раз
вернуть критику недостатков с 
тем, чтобы быстрее их ликвиди
ровать.

После перерыва с докладом «Пу. 
ти снижения себестоимости в ме
таллургической промышленности» 
выступил главный бухгалтер тре
ста Уралчермет тов. Смирнов.

29 октября работали секции до
менщиков, сталеваров и прокат
чиков. На заседаниях секции мо
лодые металлурги обменялись 
опытом и высказали ряд претен
зий к руководству треста Урал
чермет.

На заключительном пленарном 
заседании выступил секретарь об
кома ВЛКСМ гов. Саплянов, ска
зав о тех задачах, которые стоят 
сейчас перед комсомольскими ор
ганизациями металлургических 
предприятий в борьбе за выпол
нение пятого пятилетнего плана.



директор

колхозах

Скатинской

вот наши

члены комитет не учатся.
учиться должны не только чж

— Если глубоко не 
вникнуть в деятельность 
нашей МТС, то можно 
сказать, что она рабо
тает хорошо, — сказал

МТС Ефим Иванович Со
ловьев, выступая с до
кладом на комсомоль
ском сайрании.. Это со
брание привлекло к себе 
внимание всего коллек
тива МТС. Пришли в 
клуб послушать доклад 
ректора МТС агрономы 
метавики, токари и кузнецы. 
Всем было интересно знать, что 
скажут в прениях по докладу ком
сомольцы, как они будут теперь 
работать, чтобы в ближайшие 
два.—три года сделать МТС и 
колхозы своей зоны образцовыми.

— Выработка на каждый ус
ловный трактор за девять меся
цев, — продолжал директор, — 
составила у нас без малого по 
шестьсот пятьдесят гектаров. 
Годовой план тракторных работ 
у нас уже выполнен на девяносто 
пять процентов и, безусловно, до 
первого января он будет перевы
полнен.

А на самом деле МТС имеет 
ряд существенных недостатков. 
Не выполняет установленных 
сроке® работ, весенний сев, как 
травило, затягивает, на уборке 
урожая все еще допускаются 
большие потери, до сих пор не 
справился коллектив с подъемом 
вяби,..

Глубокому анализу подверг 
Ефим Иванович Соловьев всю ра
боту МТС. Коснулся всех отрас
лей колхозного производства. II 
всюду видел он, а вместе с ним 
увидели и все участники собра
ния непочатый край работы для 
коллектива МТС.

— Пришла порз взяться за 
дело по-настоящему, — сказал 
директор МТС. — Надо немед
ленно помочь колхозам в подвоз
ке лесоматериала и как можно 
быстрее закончить ремонт живот
новодческих помещений. Наш 
прямой долг—организовать под
возку кормов на. фуражные, скла
ды и проследить, чтобы выдава
лись корма строго по весу.

Обязанность коллектива МТС 
состоит и в том, чтобы помочь 
колхозам полностью укомплекто
вать все фермы . кадрами, пу
стить в ход кормюпритотовитель- 
ные машины. На каждой ферме 
надо организовать красные угол
ки, хорошо оборудовать их, обес
печить книгами, газетами, жур
налами. Обязательно должно быть 
в красном уголке радию. Все это— 
дело комсомольцев. На их помощь 
дирекция МТС надеется в пер
вую очередь.

Будущее принадлежит нам! 
Этими словами начала свое 
выступление секретарь комсо
мольской организации МТС Кла
ра Баталова.

— Нам предстоит двинуть де
ло вперед, — сказала юна. — Но, 
чтобы добиться . успеха, надо 
серьезно пересмотреть всю работу 
комсомольской органиоацим.

И Клара обстоятельно расска
зала собранию о всех недостат
ках в работе комитета комсомо
ла. Комитет работает плохо. Он 
не контролирует работу мехави- 
ааторов, не распространяет пере
дового опыта. Более двух меся
цев продолжаются перерывы 
между заседаниями. И первое, 
что надо сделать перед тем, как 
перестроить работу организа
ции, это в корне изменить 
стиль руководства организацией, 
сделать его четким, оператив
ным. Никуда не годится,

<УК-Дяльнен 
сельского ХОЗЯЙСТВА?

ны комитета, но и все комсо
мольцы. Без этого иевюзможны 
большие успехи.

Все больше новой техники по
ступает в МТС, все более слож
ные задачи ставит перед механи
заторами жизнь. Чтобы новой 
техникой овладеть и взять от нее 
все, что она. может дать, нужны 
квалифицированные кадры.

Тракторист Александр Шаль
ных внимательно слушал выступ
ление Клары Баталовой. Он был 
с ней вполне согласен. Да, бу
дущее принадлежит молодым. От 
него, в частности, будет зависеть 
успех работы МТС. Едва. Клара 
кончила, Александр встал и по
шел к трибуне.

— Перед нами задача, — ска
зал он, — в ближайшие годы до
биться изобилия продовольствия 
для населения и сырья для легкой 
«промышленности. Чтобы решить 
эту задачу, надо (работать не так, 
как мы до сих пор работали.

Александр окинул взглядом 
задумчивые лица комсомольцев.

— Мы плохо использовали 
технику. Вот все завидуем това
рищу Шайнову, что его бригада 
обеспечила колхозу высокий уро
жай. А в чем секрет? В том, что 
он ни одного гектара хлебов не 
сеял по весновспашке. Надю нам, 
трактористам, добиваться, чтобы 
весь яровой клин перепахивался 
под зябь.

Отставание, на весеннем севе, 
затягивание уборки и взмета зя
би Александр Шальных объяснил 
плохим качеством ремонта ма
шин. И высказал несколько заме
чаний в адрес дирекции МТС, 
которая плохо организует ра.боты 
на ремонте.

Особо подчеркнул Александр, 
как важно учиться мехаиивато- 
рам.

— Я считаю, что каждый мо
лодой механизатор обязан глубо
ко изучать свое дело и овладеть 
не меньше, чем двумя смежными 
профессиями. Почему бы, на
пример, трактористу не стать 
еще и механиком по кюрмоприто- 
товительным машинам?

— Есть у меня просьба, к ди
рекции МТС, — сказал он, оты
скав глазами Ефима Иванови
ча Соловьева. — Пошлите мой 
трактор в колхоз на всю зиму. Я 
установлю на «ем шкив и буду 
помогать животноводам приготав
ливать корма.

В блокноте директора МТС по
явилась запись: «Трактор Шаль
ных — на приготовление кор
мов».

Потом в блокноте возникло еще 
несколько записей: «Кузнец Шу
тов говорит: нас не обеспечи
вают работой. Это верно. А ведь 
работы сейчас много!» «Поторо- 
чин; нет четких указаний со 
стороны механиков. Верно!».

Комсомольцы выступали один
за другим.

Агроном Люда Серебрякова, 
выступавшая одной из последних, 
четко сформулировала задачи 
комсомольцев и молодежи на

что 'ближайшее время.

— Подъем овощевод
ства и животноводства, в

осевые задачи, — сказа
ла юна. II предложила, 
не откладывая дела, 
провести воскресник по 
сбору соломы на нолях 
и подвозке ее к. фермам. 
Один из воскресников 
посвятить тому, чтобы 
ускоренными темпами за
вершить ремонт живот- 

ио-водческих помещений. К 1 но
ября надо разместить весь скот 
в благоустроенных помещениях.

Пора покончить с отставанием 
овощеводства. Чтобы поднять 
доходность этой отрасли хозяй
ства, требуется серьезно' взять
ся за парники. Дирекции МТС 
надо ¡выделить один скре
пер, и можно быстро сделать 
траншеи во всех колхозах. Обя
зательно наладить во всех колхо
зах изготовление торфоперегной
ных горшочков.

Директор МТС Соловье® и 
секретарь партийной организа
ции Мещеряков сидели в первом 
ряду. Они были довольны. Ком
сомольцы обнаружили глубо
кое знание насущных нужд 
МТС, уменье смотреть на дела ее 
с позиций хозяев. Соловьеву 
нравилось то, что комсомольцы 
волновались за будущее МТС не 
меньше его, директора. Ефим 
Иванович не выдержал и шепнул 
на ухо Мещерякову:

— Смотри, сколько у нас хо
зяев!

Много важных пунктов запи
сано было в постановлении ком
сомольского собрания. Вот самые 
главные из них:

Очистить парники и рассадни
ки на площади 3300 квадратных 
метров.

В октябре — ноябре полностью 
обеспечить подвозку навоза к 
парникам и рассадникам.

Принять активное участие в из
готовлении торфоперегнойных 
горшочков для выращивания рас
сады капусты и томатов из расче
та не менее 50 процентов к плану 
посадки.

До 1 ноября все машины, за
кончившие полевые работы, свез
ти на усадьбу МТМ и поставить 
их на зимнее хранение согласно 
ГОСТу.

До 5 ноября выполнить ок
тябрьский план ремонта тракто
ров на 200 процентов.

Просить руководство МТС ор
ганизовать техническую учебу 
механизаторов при МТС по про
фессиям токаря, шофера, комбай
нера, тракториста.

Предусмотрено было постанов
лением и то, чтобы выступить 
с инициативой и помочь колхо
зам в подработке семян, в под
возке кормов к фермам, в меха
низации трудоемких процессов на 
11 животноводческих фермах, в 
уставов ке Е1нутрифе|рмс к ого
транспорта на трех фермах. Обо
рудовать на всех крупных фер
мах красные уголки, провести 
туда радио. Принять активное 
участие в разъяснении колхозни
кам постановлений партии и пра
вительства по сельскому хозяй
ству.

«Считать важнейшей задачей 
комсомольцев МТС борьбу за 
претворение в жизнь указаний 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС.

Добиться того, чтобы в бли
жайшие два—три года Скатин- 
екая МТС стала образцовой», — 
так постановило собрание.

А, ПОКАЗАНЬЕВ.
Камышловский район.

Молодежь Уральского завода гидромашин г., Сысерги по 
праву гордится своими лучшими комсомольцами Юрием Майше- 
вым и Борисом Стихиным. С них она берет пример и в работе, 
и в учебе.

НА СНИМКЕ: передовые электрики Юрий Майшев (слева) и 
Борис Стихии в заводской лаборатории.

Снимок Д. КИРЕЕВА..

Отчеты и выборы в комсомольских, организациях

Комитет остался в стороне
назначению руководителей прак
тики относилась непродуманно, 
Преподавателю Мишину, напри
мер, было поручено руководить 
группой студентов, которые про
ходили практику в различных 
районах области: Ленском, Зай- 
ковском и Белоярском. Ясно, что 
при всем желании один человек 
не в силах был своевременно 
оказать всем студентам одинако
во квалифицированную помощь.

Недостатки в организации 
практики отражаются на учебном 
процессе. Об этом говорила де
легат комсомольской организации 
зоотехнического факультета Ли
дия Палкина. Летом четвертокурс- 
ники были на практике по земле
устройству, а сейчас от них тре
буют отчеты по другой те-ме, ма
териалов по которой они не соби
рали.

Если сравнить доклад тов.. Пе
рец с выступлениями делегатов, 
невольно возникает вопрос: можс ■ 
быть, их речи—откровение для ко
митета? Может быть, комитет был 
плохо осведомлен о результатах 
практики, и только поэтому тс .. 
Перец посвятил ей всего один 
листок своего объемистого докла
да, не снабдив свое сообщение о 
состоянии практики анализом и 
выводами?

Нет, комитет хорошо знал по
ложение дел. Об этом комсо
мольцы не один раз гозорцли на 
про изводетве иных сове ща н и я х,
О состоянии практики поч
ти в каждой факультетской с.ен- 
ной газете публиковались крити
ческие заметки. И что же? Коми
тет ВЛКСМ не сделал никаких 
выводов из происходившего, ниче
го не предпринял для того, чтобы 
помочь комсомольцам в их за
труднениях.

Именно поэтому в адрес коми
тета комсомола со стороны выступ 
павших не было высказано заме
чаний, и вся (критика была на
правлена только в адрес дирекции. 
Не чувствуя влияния комитета 
ВЛКСМ в вопросах организации 
практики, студенты пришли к вы
воду. что он бессилен что-либо 
предпринять. В своих речах они 
обходили стороной комсомольских 
руководителей, а такое равноду
шие обиднее самой суровой кри
тики.

Очень большие задачи возла
гаются на комитет ВЛКСМ но
вого состава. Он обязан принять 
активное участие в пропаганде 
решений партии и правительства 
по сельскому хозяйству, по-дело
вому бороться за их претворение 
в жизнь.

С, МЕШАВКИН, 
Б, СУМАШЕДОВ,

Когда секретарь комитета 
ВЛКСМ сельскохозяйственного 
института тов. Перец начал свой 
отчетный доклад, делегаты, при
сутствовавшие на конференции, 
надеялись услышать от него о 
том, как комсомольцы института 
откликнулись на решения сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС. 
Ведь этот вопрос, взволновавший 
всю страну, особенно был важен 
для них, студентов сельскохозяй
ственного вуза! Однако доклад
чик лишь вскользь упомянул о за
дачах, поставленных перед со
ветским народом сентябрьским 
Пленумом ЦК. о том, какую роль 
призваны сыграть в их решении 
студенты института, будущие спе
циалисты сельского хозяйства.

Но то, о чем забыл упомянуть 
в своем докладе секретарь коми
тета, не оставили без внимания 
делегаты конференции, Особенно 
много внимания выступавшие уде
лили вопросу производственной и 
учебной практики студентов.

На организацию практики ди
рекция нередко смотрит формаль
но, из года в год посылает сту
дентов в одни и те же районы, ча
ще в средние или даже от
сталые хозяйства. В институте 
мало беспокоятся о том, есть или 
нет у студентов возможность 
познакомиться в таких колхозах 
с передовыми методами труда, 
собрать необходимый материал 
для своих научных и дипломных 
работ..

Неправильное отношение к 
практике ярко проявилось в исто
рии со студенткой Соколовой, Ее 
дипломная работа была по
священа выращиванию молод
няка породистого русского тяже
ловоза в условиях конеза
водов Свердловской области. Но 
просьба Соколовой напра
вить ее на практику в один 
из конезаводов была оставлена 
без внимания, Только после дол
гих хождений по всем инстанци
ям—от декана до директора ин
ститута—девушке удалось добить
ся своего.

Нередки случая срыва произ
водственной практики. Студенты 
1 курса агрономического и 3 кур
са плодоовощного факультетов, 
например, не (прошли практики 
по механизации, а студенты фа
культета механизации — по об
щему земледелию.

— Столкнувшись с практиче
ской работой, студент еше мно
гого не знает. Он должен непо
средственно на месте получить 
квалифицированную помощь,—от
метила делегат зоотехнического 
факультета Зинаида Лепешко- 
ва. — Дирекция же института к

НА ПРИШКОЛЬНОМ УЧАСТКЕ
Два года назад при Афанасьев

ской семилетней школе Акитско
го района был создан пришколь
ный учебно-опытный участок.

Этим летом школьники выра
щивали на участке помидоры, 
лук, капусту, свеклу, морковь, 
картофель, арбузы. В порядке 
опыта были посеяны просо, кабач
ки и канатник,

Юннаты школы ведут перепис
ку с учащимися Ново-Заринской 
школы г. Сочи. С юга от своих но
вых друзей ребята получили се
мена пальмы, кипариса, олеандры,' 
мыльного дерева, инжира. Из них 
нынче выращена рассада.

А, ХАБАРОВ,

л



От вас зависят красота 
и удобство жилищ

Полным ходом идет внутрен
няя отделка 51-квартирного дома 
.в поселке Эльмаш, В нижних 
этажах орудуют столяры — на
вешивают двери, вставляют ра
мы, в соседних комнатах идет 
штукатурка стен, а в верхних 
этажах маляры красят окна, две
ри, полы.

Хорошо ли выполняются эти 
работы?

Если пройтись по всем этажам, 
где уже побывали столяры из 
бригады С. П, Мешкова, можно 
обнаружить много небрежностей. 
Дверные коробки устанавливают
ся не на одном уровне, Размеры 
зазоров между дверью и короб
кой часто не выдерживаются. 
Вместо трех миллиметров они 
бывают пять и больше. На мно
гих оконных рамах — трещины. 
Отчего бы это? Оказывается, 
столяры вместо того, чтобы 
ввинчивать шурупы, забивали их, 
как гвозди, молотком.

Штукатурные работы, качество 
которых невысокое, ведет моло
дежная бригада Романа Фарук- 
шина. Откосы дверей и окон полу, 
чаются кривые. Там, где штука
турка подсохла, появились тре
щины.

Верхние этажи уже покинули 
маляры бригады И. А. Липового. 
Покраска полов, дверей и окон 
сделана небрежно — видны не
ровности, шероховатости. На ба
тареях отопительной системы бы
ло много сора и пыли. Все это 
закрашено, и теперь батареи про
изводят неприятное впечатление.

Оборудование санузлов и уста
новку батарей отопительной си
стемы производят слесари треста 
Сантехмонтаж. Они должны 
выполнять свои работы парал
лельно со строительными. На деле 
этого не получается. Слесари- 
сантехники часто устанавливают 
санузлы после того, как уже про
изведена штукатурка и побелка. 
Приходится проделывать отвер
стия для труб — штукатурка 
трескается, отваливается,

.. Сейчас, когда партия и прави
тельство решили обеспечить кру
той подъем благосостояния тру
дящихся, к строителям должны 
быть предъявлены большие пре
тензии. Ведь от того, как они бу
дут отделывать квартиры, зависят 
красота и уют в жилищах, по
строенных для советских людей.

В бригадах строителей, которые 
ведут отделочные работы в 
51-К'вартирно.м доме, много комсо
мольцев. Они допускают брак, и 
это никого не тревожит, к этому 
уже привыкли.

Почему же у строителей-ком
сомольцев нет профессиональной 
гордости за свое мастерство? По
чему они не испытывают угрызе
ния совести, если им говорят:

«Сделано аляповато, небрежно, 
грубо».

Молодые штукатуры комсомол
ка Зоя Устинова и Елена Маль
кова из бригады Романа Фарук- 
шина работают вдвоем. Их работу 
всегда отличишь по кривым углам 
и откосам.

Не лучше работают Евгения 
Калинурова и Любовь Товалина.. 
Как-то им поручили .оштукатурить 
лестничную клетку. Давая зада
ние, бригадир напомнил: «Только 
не замазывайте железные части». 
Вечером он увидел, что девушки 
пренебрегли его замечанием.

Видимо, нет у этих девушек 
любви к своему делу, стремления 
сделать так, чтобы гордиться 
произведением рук своих. Прав
да, им недостает опыта.

Но строители многому могли 
бы научиться, перенимая опыт 
друг у друга на рабочем месте. 
Кстати, это широко практикуется 
в бригаде известного штукатура 
Кузьмы Савельевича Долгоруко
ва, который работает рядом с 
бригадой Фарукшима. Кузьма 
Савельевич разбил свою бригаду 
на звенья — по два человека, 
причем с таким расчетом, чтобы 
вместе с опытным штукатуром 
трудился мало кв а л и ф и и и зова н н ы й, 
который в процессе работы пере
нимал опыт у соседа.

Совсем по-иному расставлены 
люди в бригаде Фарукшина. 
Здесь получилось так, что в 
звеньях работают люди одинако
вой квалификации. Комсомолка 
Елизавета Зорина и Зина Каси
мова на стройке уже по три года, 
обеим им присвоен четвертый раз
ряд, И сейчас, объединившись в 
одном звене, они ничему не смо
гут научить друг друга. Рядом с 
ними работают Товалина и Кали
нурова, пришедшие на стройку 
всего лишь несколько месяцев на
зад. Почему-то их включили в 
одно звено. А разве нельзя было 
прикрепить этих девушек к ква
лифицированным штукатурам?

Когда заходит разговор о ка
честве, строители начинают ссы
латься друг на друга: маляров 
подводят столяры и штукатуры, а 
штукатуров—каменщики. Рабочие 
субподрядных организаций — сан
техники и электрики—предъявля
ют счет и к каменщикам, и к 
штукатурам.

Молодой столяр Вадим Койнов 
плохое качество столярных работ, 
сделанных им и его товарищами, 
объясняет тем, что ДОК — де
ревообделочный комбинат треста 
Сзердпромстрой — поставляет 
непроолифеиные дверные короб
ки и оконные рамы, Дерево сы
рое, ссыхается, поэтому и обра
зуются зазоры. Дверные короб
ки должны быть шириною в 14 
сантиметров, а в ДОКе их де
лают в 10 сантиметров. Прихо

дится «нашивать» четырехсанти- 
метровую рейку,

Вадим Койнов — член комите
та комсомола стройуправления в 
Куйбышевском районе (трест 
Сзердпромстрой). Сделал ли он 
что-нибудь, чтобы держать связь 
с комсомольцами ДОКа, предъ
явить им серьезные претензии? 
Нет. Вместе со всеми он возму
щается работой ДОКа—и только.

Комитет комсомола стройуп
равления не использует такую 
форму борьбы за высокое ка
чество, как организация кольце
вого, преемственного контроля. 
Ведь в самом деле, качество ра
бот в значительной степени зави
сит от того, как выполнены пре
дыдущие операции. Приступая к 
работе, молодые штукатуры, к 
примеру, должны строго и при
дирчиво проверить, как каменщи
ки сделали кладку, маляры не 
имеют права прощать небреж
ность штукатуров.

Член комитета, ответственный 
за производственный сектор, Вла- 
дими|р Скляр пытается доказать, 
что преемственный контроль на 
стройках существует: дескать, 
составляются акты, строители 
предъявляют друг к другу пре
тензии. Но ведь это чисто ад
министративные мероприятия, ко
торыми заняты прорабы, брига
диры. А молодежь стоит в сторо
не. Между молодыми штукатура
ми, например, и малярами со
вершенно нет никакой связи, они 
мало интересуются работой друг 
друга.

Строители, сантехники и элек
трики — рабочие разных органи
заций. Но они делают одно очень 
большое и очень важное дело — 
готовят жилье для трудящихся. 
И от того, что между ними нет 
согласованности и слаженности, 
страдают и темпы, и качество 
строек. Почему бы комсомольцам 
этих организаций не установить 
тесную связь, чтобы взаимно кон
тролировать друг друга?

Год назад на стройках сущест
вовали комсомольские контроль
ные посты, Сейчас они распались, 
А ведь контрольные посты 
могли бы поднять молодежь на 
борьбу за высокое качество стро
ительных работ.

...Молодой строитель! Какое 
моральное удовлетворение прино
сит сознание, что в дом, сделан
ный твоими руками, вселятся со
ветские люди, которые так же, как 
и гы, трудятся на благо Родины. 
Чтобы советские люди сказали те
бе спасибо, отделывай тща
тельно, с любовью каждый метр 
стены, каждую деталь двери, ок
на! От тебя зависят красота и 
удобство жилиш.

И. САВЧЕНКО.

Еще в школе ФЗО А, Ишматов 
полюбил строительное дело.

Сейчас А. Ишматов строит жи
лые дома в шахтерском поселке 
Буланаш Егаршинского района. 
Он ежедневно выполняет по две 
нормы. Сн-имок И. Шубина,

Когда мы получим комсомольские билеты?
В январе этого года мы подали 

в комитет ВЛКСМ техникума за
явление о приеме в комсомол. В 
марте на общем комсомольском 
собрании мы были приняты. Те
перь должна осуществиться наша 
заветная мечта: мы будем дер
жать в руках комсомольские би
леты.

Но оказалось, что это не так-то 
просто. Секретарь комитета 
ВЛКСМ техникума тов. Романо
ва попросила нас зайти в Ста
линский райком ВЛКСМ. Пришли 
туда, но- там не нашли наших

Забытые предметы
Велика роль черчения в сред

ней школе,- Здесь ученики приоб
ретают необходимые навыки по 
предмету, приучаются читать чер
теж и самостоятельно его со
ставлять. Эти знания очень помо
гут школьникам в будущем, когда 
они будут учиться в высших тех
нических учебных заведениях.

К сожалению, в большинстве 
наших средних и семилетних школ 
обучение черчению и рисова
нию поставлено плохо. Школы 
г, Полевского не имеют специаль
ных кабинетов черчения, распола
гают очень скудным запасом на
глядных пособий. Торгующие ор
ганизации города не стараются 
обеспечить потребности учащихся 
городских и сельских школ. Та
кие простые приборы, как лека
ло, готовальни, циркуль, приобре
сти в магазинах невозможно.

Свердловский Главснабпрос так 
же плохо обеспечивает школы

НОВЫЙ ДВОРЕЦ 
КУЛЬТУРЫ

3 акаячкваетс я сооружеййе
Дворца культуры в Асбесте. Это 
будет одно из самых красивых 
зданий города. Рядом с Дворцом 
предполагается разбить парк 
общей площадью в семнадцать 
с половиной тысяч квадратных 
метров.

В. КУНЩИКОВ,

СВОИМИ РУКАМИ
Комсомольцы сельхоз арте ли

имени Ленина, Ирбитского района, 
провели воскресник по подготовке 
колхозного клуба к зиме. Они 
подвезли тес, опил, сделали 
вокруг здания завалинки для 
утепления, застеклили рамы. Дуб- 
ский сельский совет выделил сред, 
ства для приобретения мебели^

Праздничные дни молодые кол
хозники проведут в уютном, хо
рошо оборудованном колхозном 
клубе.

И. БЫКОВА.

анкет и попросили не волновать
ся: «Скоро, — сказали нам, —: 
вызовем, ждите».
Ждали полгода, не вытерпели и 

снова, уже в конце октября, по
шли в райком. И опять напрасно:) 
велели зайти через неделю.

Когда же, наконец, мы полу« 
чим комсомольские билеты?

Тамара ЖИДЕЛЕВА, Ни
на ГАВРИЛОВА, Виктор 
ФЕДОРЦОВ, учащиеся 
Нижне-Тагильского строи

тельного техникума,-

необходимыми пособиями по чер« 
чению. На протяжении несколь'« 
ких лет в Главснабпросе не пай-’ 
дешь ватманской бумаги, кальки,- 
готовален, циркулей, а также не« 
обходимых схем и чертежей.

Во многих школах преподава« 
ние черчения и рисования ведут 
малоподготовленные учителя, ма« 
териал предметов проходится не 
по программе, а Свердловский 
институт усовершенствования 
учителей мало обращает внима-' 
ния на недостатки, очень редко 
проводит семинары для препода
вателей указанных дисциплин.

Л. ГОЛУБЕВ, 
директор Северской сред

ней школы № 3.
М. ПАНОВ, 

учитель черчения и рисо
вания Северской средней 

школы № 3.

Как это делается

В годы великой Отечественной 
войны в Свердловске был органи
зован пищевой комбинат, на ба
зе которого в послевоевные годы 
создана союзная кондитерская 
фабрика, С первых же дней она 
стала оснащаться промышленным 
оборудованием. Почти весь про
цесс производства сейчас выпол
няют машины.

Сиропно-начиночная станция 

является заготовительным цехом. 
Там стоит ряд медных шарообраз
ных котлов. Поступающий в них 
сахар, который является основ
ным сырьем, распускается в си
роп, уваривается до плотных 
масс и подается по трубам при 
помощи коловратных насосов на 
все четыре этажа фабрики.

В карамельном цехе сиро-п по
ступает в вакуумаппараты, где 

уваривается в карамельную мас
су. Эта масса автоматически вы
ливается в воронку охлаждаю
щего барабана. Проходит некото
рое время, и по узкому транспор
теру она спадает в подкаточную 
машину, на которой из карамель
ной массы завертывается батон.
Одновременно в рядом стоящую 

начиночную машину механически 
поступают фруктовые припасы. 
Через трубку начинко-напол- 
нителя начинка проталкивается 
внутрь общего батона. И вот на
чиненный батон, вытянутый с 
помощью роликов в длинный 
жгут, поступает в формующий 
агрегат. Здесь жгут выравнивает
ся и передается на штампующую 
машину, которая штампует кон
феты нужной формы. Готовая ка
рамель цепочкой попадает на 
транспортеры, на которые венти
ляторами подается холодный воз
дух. Охлажденная карамель по
ступает в заверточные автоматы, 
производительность которых дохо
дит до 6»0 килограммов в смену.

Одна карамельная линия за 
каждую смену вырабатывает 
6 тысяч килограммов конфет.

Поточную линию обслуживают 
лучшие люди нашей фабрики. 
Это — опытный мастер Клавдия 
Ивановна Кочина, бригадир По
лина Кудреватых, химик Лилия 
Прибавкина.

В другом отделении карамель
ного цеха из сахарной пудры на 
специальных барабанах накаты
ваются разные сорта драже. 
Бригада отличного качества под 
руководством Марии Дмитриевны 
Семеновой каждую смену выра
батывает их не менее 1500 кило
граммов.

В нынешнем году организован 
присный цех. Здесь установлены 
три механизированные поточные 
линии, выпускающие ирис «Золо
той ключик».

Интересно устроен шоколадно- 
глази.ровочный агрегат. Сюда по
ступают готовые, отформованные 
на отливочной машине корпуса 
конфет. С самораскладов специ
альными лентами они подаются в 
глазировочную часть машины, 
наполненную разогретым шокола
дом, обливаются им и по транс- 
портерной ленте отправляются в 
охлаждающее отделение, а за
тем — в заверточные автоматы.

Раньше вся эта работа выполня
лась вручную.

Все изменилось с установкой 
глазировочной машины, на кото
рой работают только комсомоль
ские бригады, руководимые Люд
милой Болярской и Галиной Ни- 
сковских. Ежедневно они выра
батывают не менее 2500 килограм
мов шоколадных конфет.

На фабрике механизируются 
все процессы труда.

Наш рационализатор Михаил 
Петрович Черных изобрел обме
точную машину для очистки кор
пусов конфет от крахмала, кото
рый служит формующим материа
лом при их отливке.

Молодые новаторы производст
ва слесари Андрей Важенин, Сер
гей Либцев и Анатолий Вязовский 
сконструировали два карамельно- 
формующих агрегата в одну кара™ 
мельную линию. Это дало возмож« 
ность сократить производствен
ную площадь фабрики, использо
вать ее более рационально...

В результате внедрения нового 
оборудования и поточных линий 
фабрика за 9 месяцев добилась 
дополнительной экономии в 

1 миллион 400 тысяч рублей.
После решений пятой сессии 

Верховного Совета СССР кол« 
лектив нашей фабрики пересмот
рел ранее принятые обязательства 
и принял новые, повышенные, Го-’ 
довой план будет выполнен к 10 
декабря. Много кондитерских из-’ 
делий отличного качества получат 
сверх плана трудящиеся нашей
страны.

В. ГУЩИН, 
директор Свердловской 
кондитерской фабрики 

« Гл авкондитер».
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ПЕРВЫЕ ШАГИ
Г.

На востоке чуть заметно отбе
лился краешек неба и бледноро
зовыми бликами обозначил ма
ленькие окошки домов, 
• В квадратной комнате, обитой 
дранками, но еще не оштукату
ренной, от жарко натопленной 
печи и табачного дыма стояла 
духота.

Спали все, исключая Шелесто- 
ва. Он сидел за столом в байко
вой нательной рубашке, в который 
раз вчитываясь в протоколы до
просов. Внимательно осмысливал 
каждую, на первый взгляд мало
значащую деталь, каждое пока
зание свидетеля.

У Шелестова не возникало ни
каких сомнений в том, что пред
ставитель главка — инженер 
Кочнев, старый коммунист и вид
ный работник, стал жертвой 
преступления. Это подтвердилось 
всем, что добыл Шелестов за ко
роткое время пребывания на руд
нике.. Но совершенно непонятны
ми были мотивы убийства,) Не
доброжелателей и врагов на руд
нике, как человек посторонний, 
Кочнев не имел. Все секретные до
кументы, над которыми он рабо
тал, остались целыми и невреди
мыми. Они преспокойно хранились 
в сейфе, стоявшем в той же ком
нате, где был найден убитый. 
Сейф оказался запертым, замки 
нетронутыми, ключи от сейфа об
наружены в кармане шубы Кочне
ва, которая и сейчас покоится 
на вешалке. Винокуров заявил, 
что Кочнев обычно держал ключи 
ог сейфа и дверей кабинета имен
но в кармане шубы и ничего не
обычного в этом не было. Партий
ный билет, удостоверение лично
сти, командировочное удостовере
ние, два аккредитива и паспорт 
Кочнева оказались при нем.

— Зачем же понадобилось его 
убивать? — спросил сам себя 
вслух Шелестов и встал. — С ка
кой целью? Кому помешал инже
нер? . — Шелестов раздумывал, 
сгроил предположения. Надо бы
ло в первую очередь уяснить себе, 
с чем он имеет дело: с политиче
ским или уголовным преступле
нием, Но разве это легко?
. Только теперь, оторвавшись от 
бумаг, он почувствовал, как душ
но в комнате, и подошел к окну. 
Мороз заметал стекла витиеваты

Готовиться к спортивной зиме!
Секции 
работают

В Каменском 
алюминиевом тех
никуме приступи

ли к тренировкам 150 спорте- 
-менов, объединенных в две конь
кобежные и четыре лыжные сек
ции. Конькобежцы и лыжни
ки упражняются в беге, прыж
ках, проводят кроссы по пе
ресеченной местности.

Центральная лыжная секция 
совета ДСО «Металлург» Ураль
ского алюминиевого завода (тре
нер тов. Леонтьев) пополнилась 
новыми способными лыжниками, 
созданы лыжные секции в цехах.

— Секции по • зимним видам 
спорта у нас уже работают. В 
этом году мы думаем выиграть 
первенство завода по лыжтм и 
конькам, — говорит физорг гли
ноземного цеха Ns 2 тов. Кубасов.

И. СМЕТАНИН.

Три Много лет лыж-
проблемы ники Нижнего та* 

г гила мечтают по
лучить обещанную горисполкомом 
горнолыжную базу. Но одно дело 
обещать, другое — исполнить 
обещанное... В декабре 1952 го
да в исполкоме разработали под
робный плав строительства базы, 

ми узорами« Шелестов открыл 
форточку, И клубы ХОЛОДНОГО В 031- 
духа ворвались в комнату.

— Хорошо,., — глубоко вдохнув 
чистый, свежий воздух, произнес 
майор.

Он захлопнул форточку, вновь 
сел на стул, поднес руку к вос
паленным от бессоницы глазам и 
опять задумался. По опыту Ше
лестов знал, что обычно в резуль
тате тщательной и придирчивой

проверки собственных действий 
должна родиться новая, свежая 
мысль. Так произошло и сейчас. 
«А почему у Кочнева не обнару
жено ни денег, ни бумажника? 
И были ли вообще у него день
ги?»

Шелестов встряхнулся,
— Ив самом деле, как я не 

обратил на это внимания?
Он быстро оделся, уложил до

кументы в полевую сумку, с ко
торой не расставался даже во 
время сна, и вышел из дому.

Мороз обжигал лицо. Шелестов 
сжал плотно губы и зашагал к 
квартире Винокурова.

2-
Из беседы с бухгалтером Ше

лестов узнал, что накануве смер
ти Кочнев не имел денег, У него 
было два аккредитива, подлежа
щие обмену в Якутске, на две ты
сячи рублей. Кочнев созетовался 
с бухгалтером: нельзя ли взять 
авансом из кассы рудника не
большую сумму. Бухгалтер рас
порядился выдать Кочневу под 
расписку пятьсот рублей. Кассир 
выдал их Кочневу около шести 
часов вечера, последнего вечера 

обязали заведующего гор ком х о- 
зом к концу 1952 года перенести 
к месту строительства базы два 
дома, подлежащие сносу. Но 
близится конец 1953 г., а дома 
все еще не перевезены. Не нача
то строительство трамплинов, 
подъездной дороги, не расчищает
ся место слаломной трассы и 
трасс для скоростного спуска.

Строительство горнолыжной ба
зы превращается в «неразреши
мую» проблему.

Второй проблемой физкультур
ники Нижнего Тагила считают 
дооборудование спортзала ДСО 
«Строитель».

Есть деньги, написано не одно 
постановление постройкома тре
ста Тагилстрой- о завершении 
строительства, издан в июне 
1953 г. приказ управляющего 
трестом тов. Кратенко, даже куп
лен два года назад спортинвен
тарь на 40 тысяч рублей. Но к 
окончанию строительства спорт
зала еше не приступали.

И. наконец, третья проблема. 
Трудно сказать, сколько лет под
ряд физкультурники спортоб- 
щества добиваются, чтобы в го
роде была организована мастер
ская по починке спортинвентаря.■

127, 129),
перед убийством, А денег при Коч
неве не оказалось,

Шелестов выяснил, что Кочнев 
не заходил в магазины рудника, 

— Так неужели человека лиши
ли жизни из-за пятисот рублей?— 
спрашивал себя майор и уже был 
склонен согласиться с тем, что 
столкнулся с простым уголовным 
убийством.

Шелестов вышел от Винокуро
ва и направился на квартиру.

Поселок при свете рождающе
гося дня выглядел не беспорядоч
но, как показалось Шелестову 
ночью, В нем нельзя было заплу
таться, Все было ясно и понятно. 
Он состоял из нескольких ко
ротеньких улиц, которые в неда
леком будущем станут центром 
нового промышленного района с 
большими перспективами.

Под ногами майора звонко 
похрустывал снег. Хорошо про
торенная тропка довела его до 
квартиры.' Дома Шелестов застал 
одну Эверстову. Сидя у окна, она 
заплетала косы и, увидев май
ора, встала.

— Роман Лукич, что же это 
такое? Вы совсем не спали? — 
обратилась она к нему,

— Да, а где ребята?
— У самолета.
— А чай есть?
Эверстова бросилась к столу, 

где стоял медный самовар с по
мятыми боками, и, приложив к 
нему ладони, быстро отдернула 
их и потерла одну о другую,

— Горячий, садитесь, Роман 
Лукич, — и Эверстова взялась за 
заварной чайник.

Шелестов с непередаваемым 
наслаждением выпил кружку чая 
и лишь тогда ощутил голод. Во 
время еды он не переставал ду
мать о том, что следует предпри
нять. Время шло, а у него еще 
не было никакого определенного 
плана.

Выйдя из-за стола и ощутив в 
себе новый приток сил и энергии, 
он сказал Эверстовой:

— Я буду в конторе. Когда 
сеанс с Якутском?

— В одиннадцать.
— Так... Шелестов задумался. 

Надо было уведомить полковни
ка Грохотова о прибытии на 
рудник и о сути происшествия. — 
Запишите, Надюша, я вам про
диктую.

(Продолжение следует).

Об этом говорят почти на всех 
физкультурных совещаниях, со
браниях, слетах. Сектор физкуль
туры и спорта горздравотдела 
много раз обещал «посодейство
вать и уладить», но «улаживает» 
до сих пор. А существующие 
мастерские спортинвентарь по- 
прежнему не ремонтируют.

Ю. КАЙГОРОДОВ.

Затишье... в осенние дни 
на руднике име

ни III Интернационала замерла 
спортивная жизнь. Причина в 
том, что несколько комнат, кото
рые дирекция в прошлом году пе
редала физкультурникам, летом 
заняли под другие учреждения. 
Спортсменам даже негде собрать
ся на занятия спортивных секций.

Подготовка коллектива физ
культуры к работе в зимних ус
ловиях ведется плохо. Лыжи до 
сих пор не просмолены, лыжные 
палки без колец, новые лыжи без 
креплений.

Для строительства катка адми- 
иисграция рудника выделила 
бульдозер и сразу же по неиз
вестным причинам забрала его. 
оставив поле неподготовленным.

ГО. ЗАДОРИН.

Совет ДСО «Локомотив» Сверд
ловской железной дороги крозел 
блет инстру|кто|ров-1о1бщест®е<н«>и- 
ков физической культуры, по об
мену опытом "работы.

Выступающие рассказывали, как 
они ведут секционную работу, за
нимаются подготовкой опортсме- 
иов-|раерядников и вначкистов 
гто,

Спортсмены
Коллектив физкультуры Крас- 

нотурьинокого индустриального 
техникума досрочно выполнил 
план подготовки значкистов ком
плекса ГТО и разрядников. Это
му. во многом способствовало то, 
что 1300 спортсменов техникума 
принимали участие в 30 различ
ных городских соревнованиях. Бы
ло завоевано десять городских 
первенств.

У лыжников Тугулыма
На областных соревнованиях1 

двух прошлых лет тугулымские 
лыжники занимали первые места.

Для того, чтобы и в наступаю
щем сезоне остаться обладателем 
переходящего кубка по лыжам, 
повысить личные спортивные ре
зультаты, лучшие лыжники района 
уже в сентябре приступили к пред
сезонным тренировкам.

Они совершают длинные пере
ходы, участвуют в кроссах по

---------------

НЕРЕШЕННАЯ ЗАДАЧА
Учащиеся Табо- 

ри некой средней 
школы удивлены, 
что председатель 
местного райпо

требсоюза, уважае
мый товарищ Шут- 
ров, получившей в 
свое время соот
ветствующее обра
зование, никак не 
может ■ решить 
очень простую за
дачу — всего с 
одним неизвест
ным.

Условие задачи такое:
«15 июня Свердловский кни

готорг отгрузил в адрес Табо- 
ринского райпотребсоюза учеб
ники для средней школы, и 
вскоре они прибыли на стан
цию Верхняя Тавда. 6 июля за 
учебниками выехал заведую
щий перевалочной базы упо
мянутого райпотребсоюза тов. 
Важенин. По пути он потерял 
накладные, а потому вернулся

«МОЕ СЛОВО—
Я И ХОЗЯИН ЕГО».

Директор Свердловского ово- 
щесовхоза гов. Панов и началь
ник отделения тов. Деев счита
ют себя хозяевам« своих слов: 
«Мое слово. Хочу — сдержу 
его, хочу — нет», — рассуж
дают они.

Недавно в совхоз ездили ра
ботать студенты госунвверси- 
тета. Почти все они на этот 
день имели билеты в театр. 
Тов. Панов пообещал ректора
ту, что в 5 часов их отправят в 
город. Но уехать смогла только 
половина людей. Оставшихся 
уверял тов. Деев: «Идите пеш
ком, я пошлю машину вдогонку. 
Обязательно пошлю, ведь я 
слово даю».

Студенты шли пешком 12 
километров, машины их так и 
не догнали.

Хозяева слова оказались вер
ны своему мудрому принципу.

Е. БУГАЕНКО.

Во время слета были проведе
ны открытые занятия гимнасти
ческой секции. Участники слега 
наблюдали за показательными 
играми сильнейших волейболь
ных и баскетбольных команд 
Свердловска, просматривали спор
тивные кинофильмы.

Л, СЕРГЕЕВ,

техникума
Первые места в городе зани

мают шахматисты, стрелки, конь
кобежцы, лыжники.. Совершенст
вованию спортивного мастерства 
учащихся помогает то, что 266 
юношей и девушек активно зани
маются в легкоатлетической, 
конькобежной, волейбольной, 
лыжной, шахматной и других сек
циях. Г. ВОРОНОВ,

преподаватель техникума.

пересеченной местности и регу
лярно исполняют специальные 
гимнастические упражнения.

Спортсмены К. Никоркина, Н. 
Паздерина, Г. Ошкукова, М. 
Кузнецов и другие воспитали в 
себе большую выносливость, не
обходимую лыжнику. Во время 
тренировки они легко пробегают 
по 10—15 километров.

В. МАКСИМОВ, 
лыжник первого разряда.

назад ни с чем. с , 
того времени про- £ 
шло уже 116 дней, I 
но книг до сих 1 
пор нет в Таборах. ? 
Спраш и в а ет с я, 1 
сколько еще ме- 2 
сяцев учащиеся у 
будут без учебни- ( 
■ков?» >

Придется, видно, ? 
тов. Шутрову для Л 
того, чтобы избе- £ 
жать едких насме- V 
шек учеников, все. V 
таки решить эту Е 

задачу* А если он ответит, что 2 
давно, мол, уже арифметикой > 
занимался и знания повыветри- $ 
лись, — предложить ему для ? 
самообразования воспользовать. 
ся одним из тех учебников, ко- 'у 
тарые без пользы лежат на то- ? 
Варной базе Верхней Тавды. \

Н, КОРНИЕНКО, £ 
секретарь Таборинского РК

ВЛКСМ.

ПЛОХОЕ
СОЧИНЕНИЕ

(Шутка)

Однажды два ученика 
Намяли третьему бока.
— Бока-то мять за что же?— 
Спросил один прохожий.

Драчун, затеявший скандал, 
Ответил без стесненья: 
— Товарищ в школе написал 
Плохое сочиненье.

— Позорный факт! Он виноват! > 
Но вы виновней во сто крат. } 
— Нет, дяденька, мы зря не

бьем, )

Нам не читай 
Го сочинение 
Мы ж у него

Л.

морали.
вдвоем 
списали, 
ВОЛЫНСКИЙ.

Зам. редактора В. ГУБАНОВА.
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